



Bomberos y Policía Local salvaron al animal que llevaba algunos días sin comer.



Controvertido salvamento de una oveja

Recriminan a la Protectora de Granollers que recurriese a Bomberos y Policía Local para rescatarla del interior de un pozo

El pasado domingo, mañana del día De Reyes, una familia que iba paseando por el parque del Falgar en la zona de Llerona y ha permanecido en el anonimato, se encontraba ante un caso que poco pensaban tendría el merecimiento informativo que ha tenido. En el interior de un pozo de registro de la red de alcantarillado había una oveja viva y convenientemente identificable a través de las chapas remachadas en las orejas. No se les ocurrió la mejor solución. Llamaron a la Protectora de Animales de Granollers, ya que el perro les acompañaba lo habían adoptado en esta institución y fue quien les lleo hasta la alcantarilla. Inmediatamente se pusieron en marcha los equipos de salvamento, como siempre en estos casos, Bomberos y Policía Local, que con sus medios consiguieron rescatar al animal sano y salvo y sin que sufriese el menor daño mientras era izado a través del pozo. El hecho fue comunicado igualmente al Seprona de la Guardia Civil, que aunque no pudieron hacer acto de presencia, en todo momento

se interesaron por el rescate y el estado del animal. Al parecer la oveja llevaría algunos días sin comer ya que una vez en el parque actuó con la hierba como una verdadera segadora. Después fue trasladada a las instalaciones de la protectora en el polígono industrial del Coll de la Manya desde donde se intentaría localizar a su dueño o en su caso un lugar adecuado para ella.

La noticia la publicó la Protectora a través de su Facebook y aparte de su agradecimiento hacia Bomberos, Policía Local y Seprona, se unieron las felicitaciones de varios particulares y amigos de la entidad.

Pero... por lo que parece, el salvamento no gustó a todos ya que cuando un responsable (voluntario) de la Protectora contactó con los Agentes Rurales de la Generalitat "no podía creer lo que estaba oyendo. Me dijeron que no teníamos que haber sacado a la oveja del pozo, que lo que tendríamos que haber hecho era buscar a su dueño... poco menos de que la habíamos robado ... y que a lo mejor la cosa no acababa aquí". Desde la protectora no se entra en polémica. "Nos importa bien poco lo que digan... creemos que la hemos salvado... Y punto.", ha quedado escrito en el mismo Facebook.

Una avería deja parte de La Llagosta a oscuras

Una avería localizada en una línea de media tensión de la compañía Fecsa-Endesa dejaba a oscuras la madrugada del miércoles de la pasada semana a unos 1.800 abonados de dicha compañía en La Llagosta.

La avería se iniciaba sobre las cinco menos cuarto de la madrugada y no puso ser solventada por los técnicos de la empresa hasta las seis y media, por lo que muchos afectados tuvieron que empezar el primer día de trabajo del nuevo año sin poder afeitarse... y en ayunas.

Denuncian un robo masivo en una fiesta de Nochevieja

Un lector nos hace llegar su queja sobre el lamentable espectáculo que le tocó vivir a su hija tras acudir a la celebración de la fiesta de Nochevieja que organizaba la empresa Project X en la Masía de Can Pagès, ubicada en la carretera de Canovelles a L'Ametlla, en término municipal de esta última población.

Según J.M.G., cuando se suponía que todo iba a estar controlado, después de los tristes y recientes sucesos del Madrid Arena y la anulación de multitud de fiestas similares al no poder garantizar la seguridad de los asistentes, "un problema en la guardarropía se saldó con el robo de innumerables objetos personales, sin que nadie de la organización avisase a la policía, en una muestra de pasividad increíble". Al parecer muchas personas que estaban aguardando su turno en la cola para recoger bolsos y abrigo "tuvieron que abandonar el recinto frente a la pasividad de la organización, por no hacer frente a una avalancha que se lanzó sobre el guardarropa y recogió todo lo que pudo, fuese suyo o no".

Pasadas dos horas y media después de producirse los hechos, según nuestro comunicante, llegó la policía y pudieron entrar de nuevo e intentar encontrar donde se supone que estaba el guardarropa y donde había algunas chaquetas colgadas y bolsos en los que se habían metido las carteras que se habían encontrado en el suelo. "El personal de la organización únicamente supo decir que habían tenido una avalancha de personas que no querían hacer cola y que no pudieron hacer nada".

Nuestro comunicante cita asimismo las "innumerables peleas que ocurrieron justo en la puerta de la masía y de las personas que salían con botellas de cristal del interior del recinto". Y acaba dirigiéndose a los organizadores: Señores de Project X, han suspendido rotundamente y por ello espero que les cueste Dios y ayuda volver a organizar un evento de este tipo. Pero por encima de todo, les pido una cosa: den gracias a quien sea de que no haya ocurrido nada peor.



2a Convocatòria

4 BEQUES DE 3.000 EUROS CADA UNA.

OBJECTIU: Reconèixer el projectes innovadors que es duguin a terme a Catalunya, en l'àmbit educatiu i lúdic, dirigit a infants i joves (de 0 a 16 anys), per tal de promoure la cultura de l'esforç.

TERMINI DE PRESENTACIÓ: Fins al 30 d'abril de 2013.

Podeu consultar-ne les bases a www.espavila.cat



fundació espavila

Carrer Girona 62 1er pis.

08402 Granollers

Telf.: 93.879.25.61

fundacio@espavila.cat